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　長崎新幹線・鉄道利用促進協議会ほ
か合同総会に、理事である小畑議長が
出席しました。
　本総会では、九州新幹線西九州ルー
ト整備促進にかかる決議がなされ、新
幹線開業効果のさらなる拡大および全
線フル規格の早期整備に向けた取り組
みを推進していくことが確認されまし
た。

　全国市議会議長会共済会の第128回代
議員会が千代田区の都市センターホテ
ルで開催され、代議員である小畑議長
が出席しました。
　本共済会は、退職した議員への議員
年金等を給付しておりますが、本年3月
末日の給付者数は遺族年金受給者も合
わせると約3万７千人余りとなってお
り、その人数は毎年減少しています。

　全国市議会議長会の第100回定期総会
が東京国際フォーラムで開催され、小
畑議長が出席しました。
　本会議では、額賀衆議院議長や松本
総務大臣から来賓挨拶があった後、永
年勤続表彰や各委員会からの報告、各
支部や会長から提案された議案の審議
がなされ無事閉会いたしました。
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　長崎県市議会議長会による地元選出
国会議員への要望活動が都道府県会館
で行われ、小畑議長が出席しました。
　本市議会からは主に、島原半島内の
幹線道路の整備や愛野から小浜町間の
バイパス整備に向けた「道路交通網の
整備促進について」要望を行いまし
た。

　全国温泉所在都市議会議長協議会の第
53回定期総会が千代田区の全国都市会館
が開催され、小畑議長が出席しました。
　会議では、令和5年度の決算認定や令
和6年度の予算（案）、運動方針・役員
改選等について協議がなされ、事務局提
案のとおり原案可決しました。

　今回、国道５７号富津防災の整備促進
と雲仙市愛野町から小浜町までの幹線道
路整備について、県と市と市議会が一体
となり、関係機関に対し要望活動を行い
ました。

【要望箇所】
  9日（木）長崎河川国道事務所、
　　　　　 九州地方整備局
 20日（月）国土交通省、財務省
　　　　　 県選出国会議員
 21日（火）県選出国会議員
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　栃木県大田原市議会の建設産業常任委員
会8名の皆さまが、下記の調査目的で行政視
察に来庁されました。

【調査事項】
・光り輝く雲仙力アップ事業

　農林水産業に対しての市独自の支援策を
メニュー化した「光り輝く雲仙力アップ事
業」について、経緯、活用実績、周知方法
やサポート体制など説明し、大田原市議会
の皆さまと活発な意見交換ができました。

　議会運営委員会の行政調査のため、愛
媛県東温市・香川県さぬき市・兵庫県淡
路市を訪問しました。
　各市における議会運営・委員会運営の
方法や課題などについて調査、意見交換
を行いました。
　加えて、淡路市では大規模災害に備え
た議会の行動指針等についても、調査、
意見交換を行いました。
 本行政調査を本市における各施策への
参考にしていきたいと思います。

　坂本農林水産大臣が長崎県を訪問さ
れ、諫早湾干拓堤防事務所ならびに諫早
湾干拓地の現地視察を行われました。本
市議会からは、町田副議長が同行しまし
た。
　平成諫早湾干拓土地改良区事務所で
は、干拓地での営農者からの説明や意見
交換が行われました。
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